

Lepuix

Un motard chute et se blesse au sommet du Ballon

Avec le retour des beaux jours et l'arrivée des vacances, les motards sont de plus en plus nombreux à aller se balader du côté du Ballon d'Alsace. Les amateurs de deux roues sont particulièrement friands de ses lacets mais ils restent dangereux. Ce dimanche après-midi, pas loin du sommet, un motard de 46 ans en a fait l'amère expérience.

Vers 13 h, ce dernier a chuté et sa bécane lui est retombée dessus. Le poids du véhicule lui a partiellement arraché le mollet. La victime a été prise en charge par les pompiers de Giromagny puis transportée à l'hôpital de Trévenans (HNFC) pour des soins.

● B.C.



Avec la météo de ce week-end, les motards étaient nombreux au Ballon d'Alsace. Photo d'archives Lionel Vadam